

みんなの 広場

「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」募集中!

これから

今回の地震で自分も周りも今までとは変わりました。これまでも割と買い置きをしていましたが、より一層、非常時のことを考えるようになりました。コープは便利な品や買い置きに適した商品があるので活用していきたいです。まだ大変な思いをされている方もいる中で、自分に何ができるか考えながら、でも自分や子どもの日常も大切にしながら毎日をご過ごしていこうと思います。

羽咋市 とまと

必ず!

被災地に寄り添っていただいた県外の生協職員の方々に感謝しかありません。ありがとうございます。能登は、負けません。必ず復活します。

羽咋市 さと

非常口

3歳の息子が「非常口」にハマっています。いつでもどこでも、いきなり非常口のピクトグラムのまねをし、出先では必ず非常口がどこにあるか探します。非常口には「避難口誘導灯」と「通路誘導灯」の2種類があることをご存じですか? 私は息子のおかげで知りました。本当に子育ては予想外で学びが多いと実感する今日この頃です。

金沢市 ともま

春休みの強い味方

もうすぐ春休み。子どもの幼稚園の春休み期間は給食がないのが悩みの種…。そんなときコープさんの冷凍食品が強い味方です。今年もコープさんの力を借りて乗り切りたいです。

かほく市 ゆきママ

絵本

「はるさんと1000本のさくら」(作・ただのぶこ)という絵本を読みました。はるさんを含め、10人のおばあさんたちが植えた1,000本の桜の苗木。そして、100年後に広がる景色。目先のことにとらわれてしまう日々だけ、もっともっと先のことを考えよう…とメッセージをくれた絵本です。

金沢市 パンプキンママ



金沢市 ライオン丸

自分のできることを

テレビで能登半島地震のニュースを聞くことが少なくなりました。時間の経過とともに、段々と日常生活に戻っている自分。今なお大変な毎日をご過ごされている方々がいることを忘れず、自分にできることを少しずつでもできればと思います。

加賀市 りんご

ありがとう

1月10日(水)、12月末に注文した品が届きました。わが家への道路状況は一時通行止め状態だったので、配達職員の方は大変なご苦労をされ、感謝でいっぱいでした。その後も毎週届くありがたさに、心より事故のないようにと祈りました。能登、石川、皆、笑顔の花が咲く日もそろそろかと思ひ、感謝と皆さまの健康をお祈りします。

七尾市 みいばあ

ケーキ作り

昨年末、6歳と4歳の息子と一緒にケーキ作りに初めてチャレンジしました。生クリームを絞る際、お店のケーキのようにはうまく絞れず、長男は悔しくて泣き出してしまいました。先日リベンジしてみましたが、スポンジがうまく膨らまず私が落ち込んで、長男は「お母さん、ケーキおいしいよ」と励ましてくれました。ケーキ作りで笑ったり泣いたり、息子の成長を感じることが出来ます。3月は私の誕生日。息子たちのどんな姿が見られるのか楽しみです。

金沢市 苺ママ



中能登町 山ばあば

早く普通の生活に

1月の大地震。隣近所は全壊、停電、断水。今も避難所から、仕事や家の片付けの日々。その中でも運営をしてくれる方、県内外の支援の方々には感謝の毎日です。私たちもいつまでも甘えてばかりではられません。配膳、掃除と動き出し、会話や笑顔も弾むようになりました。コープの宅配も個人で続けることにしました。もうしばらく避難所暮らしですが、1日でも早く普通の生活にと願っています。

七尾市 ノエル

生協のカatalog

輪島市の実家が倒壊し、両親が私たちの家に避難してきました。家がなくなったショックや慣れない同居生活で気を遣いながらの生活で元気がなかったけど、今では生協のカatalogと一緒に見て注文して、「これおいしいよ、また注文しようね」など食欲も出てきたようで良かったです。コミュニケーションのきっかけが生協のカatalogだったので感謝です。

羽咋市 ちよびすけ

新幹線

最近、よく新幹線を見かけます。見ただけで心がウキウキします。いくつになっても心ときめくって幸せだなあ。春って季節のせいかなあ。

加賀市 ちょこひ

歩数を数える

私は歩いているときに無意識に数を数えてしまう癖があります。ゴミを捨てに行くとき、家からゴミステーションまでは180歩。職場までは1,800歩。家の階段は13歩(13階段)。その日その日のコンディションで違いが出るような気がします。結果、歩数が少なく到着するとヤッターと自己満足。私がこんな発見をしたのは、民舞、マーチング指導などの足さばきで数を数えることが始まりのようです。1人で歩くときに無意識に数を数えるのって、私だけ?

金沢市 Y.S



かほく市 まーさん

冷たいご飯

硬くて冷たいご飯が大好きです。ほかほかのご飯もおいしいけれど、冷えて硬くなったご飯の歯応えや味が大好き!でも、誰も共感してくれませんが(笑)。おいしいのになー。冷たいご飯に冷たいカレーは最高!冷たいご飯にコープのごま昆布も最高!お試しあれ(笑)。

志賀町 ななちこ

湿気た煎餅

バリバリと食べる硬い煎餅も好きですが、もっと好きなのが湿気た煎餅!歯で引きちぎって食べる。これがおいしいのです。変ですか?

羽咋市 イナちゃん

次回のテーマトークのお題は

傘

金沢市 すー(10歳)

3歳までずっと母ちゃんを独り占めしてきた息子に転機が訪れた。妹の出現だ。「赤ちゃん生まれるとき母ちゃんおらんくても大丈夫!」と張り切っていたものの、予定日より1カ月以上早くの出産となつたため母子ともに心の準備もできないまま離れ離れに。ありがたいことに娘は3時間のスピード出産、隣に息子がいない初めての夜は淋しいようで快適であった。一方息子も、始めは「母ちゃんに会いたい」と泣いていたようだが、アイスを与える祖母が来るとあっさり泣き止んだ。順応性の高さは母親譲りだ。退院後は、妹に「おっぱいあげるよ」と自分の服をまくりあげたり、「よだれふくね」とガーゼで顔中こしこしたり、思わぬお兄ちゃんっぷりを発揮してくれた。しかし、妹中心の生活に不満が募つてくると「お腹に戻れ」と暴れ出し、そのたびに息子を怒鳴ってしまい自己嫌悪の日々。娘が寝た後に息子を抱くと「こり微笑むので「なんでそんなに可愛いのか」と聞くと、「母ちゃんに可愛がってもらうためや」と一言。面白いのと愛おしいので、思わずぎゅと抱きしめた。

